

PIPAS Rutan Blora Ziarah ke TMP Wira Bhakti dalam Rangka HUT ke-21

Dheny Window - BLORA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jan 14, 2025 - 17:15



PIPAS Rutan Blora Ziarah ke TMP Wira Bhakti dalam Rangka HUT ke-21

Blora – Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora melaksanakan ziarah ke Taman Makam Pahlawan (TMP) Wira Bhakti pada Selasa (14/01/2025). Kegiatan ini digelar dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-21 PIPAS. Acara berlangsung khidmat dengan diikuti seluruh anggota PIPAS untuk menghormati jasa para pahlawan

bangsa.

Rangkaian acara dimulai dengan upacara penghormatan kepada arwah pahlawan. Upacara ini menjadi simbol penghargaan atas jasa besar mereka yang telah berjuang demi kemerdekaan bangsa Indonesia. Anggota PIPAS berdiri di depan pusara para pahlawan, menunjukkan rasa hormat dan terima kasih atas pengorbanan mereka demi tanah air.



Setelah upacara, acara dilanjutkan dengan prosesi tabur bunga yang menjadi puncak kegiatan ziarah. Prosesi ini melambangkan penghargaan mendalam atas perjuangan para pahlawan, sekaligus sebagai bentuk refleksi bagi para anggota PIPAS untuk meneladani semangat juang mereka.

Ketua PIPAS Rutan Blora, Ny. Diah Budi Hardiono, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan sekadar penghormatan kepada para pahlawan, tetapi juga menjadi momentum untuk merefleksikan nilai-nilai perjuangan dalam kehidupan sehari-hari. "Kegiatan ziarah ini mengingatkan kita untuk terus menjaga semangat juang para pahlawan. Nilai-nilai tersebut menjadi teladan bagi kami dalam mendukung tugas-tugas Pemasarakatan dan memberikan yang terbaik untuk masyarakat," ujar Ny. Diah Budi Hardiono.



Ny. Diah Budi juga menekankan pentingnya semangat kebersamaan dan dedikasi dalam memperkuat peran PIPAS sebagai bagian integral dari sistem Pemasyarakatan. Menurutnya, nilai-nilai luhur yang diwariskan para pahlawan dapat menjadi landasan moral dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab di tengah masyarakat. Ia berharap semangat juang tersebut terus menginspirasi seluruh anggota PIPAS.

Momentum peringatan HUT ke-21 PIPAS ini diharapkan tidak hanya mempererat tali persaudaraan di antara anggota, tetapi juga meningkatkan kontribusi mereka dalam menjalankan tugas organisasi. Dengan memperingati jasa pahlawan, anggota PIPAS diingatkan untuk selalu berkomitmen mendukung tugas-tugas kemanusiaan dan pembinaan di lingkungan Pemasyarakatan.